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国際ロータリー第２６１０地区 

白山石川ロータリークラブ 

【2016年６月２３日（木）№６９６号】 

今日の花：たちあおい 

花ことば・熱烈な恋 

       

 ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱にて 

第696回例会が開始された。 

◆ 山本 篤会長 お客様の紹介  

･石川県立松任高等学校 校長  木越 明子様 

･石川県立松任高等学校 担任  河端 志津様  

 受入交換留学生の紹介 

  ・2015～2016受入交換留学生（カナダ） 

       ダニエル・マティウス君 

 

   山本会長挨拶 

 ダニエル君は、早いもので、7

月9日に帰国という事になってい

ます。昨日来たような思いもあり

ます。日本語が大変上手になりま

した。今日はダニエル君の帰国報

告をして頂きます。お世話になり

ました松任高校 木越先生、河端先生にも来て頂きました。私

たちの交換留学生に更なるご理解をお願い致します。 

  木越校長先生挨拶 

ロータリーの皆様には、松任高校へのお

気遣いを有り難うございます。ダニエル

君は、漢字の勉強、書道なども頑張って

くれました。また、太鼓も頑張ってくれ

ました。松任高校の文化に一生懸命なじ

んでくれたと思います。いろいろな思い出と共に彼の人生に繫

がってくれたら嬉しいと思います。 

  幹事報告 (西川 隆司幹事) 

◎6/22 ガバナーエレクト事務局より、会員種類と例会の柔軟

性に関する規定審議会の決定についての報告が届いています。

新たな決定事項として、クラブの例会が月に何回すれば良いか

などが書いてあります。規定が有効になるのは3年後です。 

  

  委員会報告(小路 昌弘副幹事) 

 6月16日、事務局にて欠席1名にて第3回次年度理事会が開

催されました。審議事項として、7月プログラムの確認、次年度

修正予算についての確認、要覧の内容についても確認を行いま

した。決定事項として、第14回ベルギーの短期交換留学生の受

入を申請する事を決定致しました。また、次年度の誕生日プレ

ゼントとしまして、次年度の親睦委員長より提案のありました

レインジャケットを決定致しました。ご希望の色とサイズをお

選びください。 

協議事項としまして、8月プログラムの確認、オープン例会の開

催内容について協議致しました。 

 

ダニエル・マティウス君の帰国報告 

 皆さん。こんにちは。現在17才です。

カナダの高校 3 年生です。去年の 8 月、

日本に来ました。今年7月9日に帰国し

ます。日本に来る前は日本語の勉強をし

ませんでした。でも、この1年間で日本

語が上手になりました。私の最初のホス

トファミリーは、西川さんです。ありがとう。日本での最初の

週に金沢城に行って来ました。夏でとても綺麗でした。また、

埴岡君と会いました。彼とは友だちになりました。優しいです。 

 9月に学校が始まりました。緊張しました。しかし、学生は親

切でした。私を怖がっていました。私は身長が高かったからだ

と思います。9月の文化祭は楽しかったです。 

私は日本の料理を食べました。担任の先生は英語を話せたので

沢山助けてもらいました。10 月は茶道に行って来ました。留学

生にも会いました。カナダ、アメリカ、オーストラリアの方で

す。留学生の自己紹介もやりました。ハロウィーンも楽しかっ

たです。11月は太鼓の演奏をしました。楽しかったです。11月

に福田さんがホストファミリーになりました。12 月はクリスマ

スです。日本ではクリスマスが充分に行われないので寂しかっ

たです。1月は福田さ

んで、おせち料理を

食べました。お母さ

んありがとう。 

1 月は東京にも行き

ました。浅草、秋葉

原、スカイツリーを

見学しました。太鼓



の演奏もしました。（ビデオ見せてくれました。）相当練習した

ようです。上手です。 

2月山内さんにホストファミリーが変わりました。 

3月山内さんと白川郷に行きました。ユニークな場所で合掌造り

を見て楽しかったです。3 月にロータリーの旅行に行きました。

広島では厳島神社を見ました。大阪では USJ にも行きました。

コースターは4時間も待ちました。姫路城も見ました。 

 4月、山内さんと京都にも行きました。私が日本で2番目に好

きな町です。1番は白山市です。パチパチ！京都は多くの神社が

あります。清水寺、三十三間堂、伏見稲荷に行きました。5月は

富山にバーベキューに行きました。 

 6月で最後のウィークエンドになります。寂しいです。百万石

祭りに行きました。 

 私のホストファミリーは優しくて本当の家族のように感じま

した。本当に有り難うございました。池元さんの家族は写真が

ありません・・・でもビデオ、お孫さんの勢いすごかったです。 

 日本大好きです。留学を楽しめました。大切な友だち。日本

の言葉絶対に忘れません。 

 

   プログラム  クラブフォーラム 

           ～一年を振り返って～ 

 山本会長          

  柳生ガバナーを応援しようと言うことで、7月から地

区大会の参加依頼で回ることから始まりました。地区大会

も無事終わりました。ロータリークラブの世界大会（ソウ

ル）、日本と台湾の親善会議も行われました。無事終わっ

たのも皆さんの協力が欠かせなかったと思っています。会

員増強では、今後に課題を残しました。次期では会員増強

委員長として頑張りたいと思います。心に残る言葉として、

「会社は社長の器以上には大きくなれない」という言葉で

す。大きな器は、ロータリーでしか作れないと感じていま

す。その意味で充実したロータリー作りを目指したいと思

っています。 

 会員増強委員長     山内 隆 

 8月7日、新江さんのお話で、「良い会ならば、人を誘える」

という言葉が重いです。また、未入会の人を誘って体験しても

らうなども行っているそうです。来年度も皆さんのご協力をお

願い致します。 

 奉仕プロジェクト委員長   代読 西田良治 

 職業奉仕では、職業例会を日航で 11 月に行いました。

参加は17名でした。松任高校の職業体験学習では、27名

の生徒さんを 12 名の会員の会社で受入をしました。社会

奉仕では、10 月に留学を希望する中高校生を集めて行わ

れました。世界に日本の文化を伝えようということです。

2月には、小学生を対象に楽しい時間を過ごしました。金

城大学の生徒さん、先生には大変お世話になりました。あ

さがお広場にも図書購入費を援助しました。 

 クラブ広報委員長    多田 茂  

 広報が遅れましたことをお詫び致します。後半はどうに

か間に合いそうです。ホームページの更新もさらに進めた

いと思います。1年間有り難うございました。 

 管理運営委員長 斉藤信也会員休みにて西川幹事代読 

 親睦委員会、出席委員会、ニコニコボックス委員会、プログ

ラム委員会、炉辺会合委員会、いろいろありますが、頑張って

くれました。感謝致します。 

新田千鶴子会員の退会ご挨拶 

個人的な理由で、退会することにな

りました。お会いしたときは是非お

声をかけてください。五十嵐さんか

ら「いつものカレンダー送ってね」

と言われました。嬉しいです。皆さ

んにお送り致します。 

 

 

◆出席報告   野澤誠治出席委員

会委員長 

○出席率：67.64％ 

出席者 21名／会員36名 

○出席補填：2名 

○出席免除：2名 

◆ ニコニコボックス発表   

       多田 茂委員会副委員長  

氏  名 メッセージ 

山本  篤 会長 ダニエル君、一年間良く頑張りましたね。 

松任高校の木越校長先生、河端先生、お世話

になりありがとうございました。これからも

よろしくお願いいたします。 

新田さん、お久しぶりです。我がクラブはい

つでも歓迎です。 

西川 隆司 幹事 木越校長先生、日頃は交換留学生の件で色々

とお世話をかけておりまして、ありがとうご

ざいます。河端先生とお二人でようこそおい

でくださいました。 

今井 欣也 松任高校様、ダニエル君を長い間ありがとう

ございました。 
会長、幹事一年間ご苦労様でした。 

福田  裕 ダニエルの日本滞在報告会と聞き、我が妻も

聴きたいと参加しています。カナダでも活躍

してくださいね。 

中川 昭栄 県立松任高等学校校長木越様、担任河端様、

留学生ダニエル・マティウス君を一年間お世

話になりありがとうございます。 

永瀬 喜子 新田 千鶴子さん、出席嬉し～ぃ!! その笑

顔、今宵、皆で心にしっかり写しときます

ね！ 
木越校長、河端先生、ダニエルのために一年

間本当にありがとうございました！ 

安田 晶一 山本会長、西川幹事、一年間ご苦労様でした。 

山内  隆 ダニエル君、一年間楽しかったようで良かっ

たです。帰国後も連絡を取り合ってくださ

い。 

 

本日合計 26,000円  今年度累計 810,600円 


